

Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA

Le Pontch'éthon prend fin ce dimanche, fera-t-il mieux que 5^e ?



Le final du spectacle , , avec les comédiens, danseurs, chanteurs, l'autrice et la metteuse en scène.

L'année dernière, Pontcharra s'était classée cinquième des 482 communes de l'Isère à l'occasion du Téléthon. Les manifestations continuent ce dimanche pour récolter des fonds.

Jeudi 4 et vendredi 5 décembre, le Pontch'éthon a commencé avec une soirée tir à l'arc (lire par ailleurs) et la première édition du spectacle *Gaiastasia*. Vendredi, le lancement officiel a été fait, en présence de Monique Gerbelli, adjointe au maire en charge des solidarités et du handicap, par Philippe Malaval, Danièle Ghilardi, François Perchet et Margaux Jaskowiec. Ils ont rappelé l'ancienneté de cet événement à Pontcharra et à Saint-Maximin, le rôle de Bruno Mathon, le président du Pontch'éthon, ainsi que la belle cinquième place du Pontch'éthon en Isère, soit sur 482 communes, en 2024.

Pascal Veillet, représentant de l'AFM Téléthon Isère, a souligné l'importance des dons et de la participation au Téléthon pour les avancées médicales, dont la principale est le dépistage à la naissance des bébés qui peuvent, s'il y a besoin, recevoir une injection permettant de bloquer la maladie : « Merci à vous public et aux donateurs qui font avancer la recherche médicale ! »

Le spectacle *Gaiastasia*, créé par l'autrice Virginie Scordalio, mis en scène par Audrey Munier, avec les costumes de Claire Galea, dans de superbes décors, accompagné de vidéos et photos et agrémenté de danses dynamiques et de chants, a transporté le public, qui a applaudi debout.

Ce dimanche matin, de 9 h 30 à 11 h 30, à la Maison de l'Interco' (1 rue du Pontet), les Mary Poppins et autres intervenantes de la petite enfance proposeront des ateliers autour des sens pour les 0-6 ans, au profit du Téléthon. Une réalisation commune à partir du logo Booste ton Téléthon sera exposée au loto. À partir de 10h30, Nextape et Acti'danse danseront et feront danser pour le Téléthon, place Bayard (avec buvette). À 14 heures, au Coléo, le loto organisé au profit du Téléthon par l'ADMR avec le soutien du CCAS de la commune fera gagner un bon d'achat de 400 €, un de 200 €, un Air fryer, une perceuse visseuse à percussion, de nombreux paniers garnis...



Pascal Veillet, représentant de l'AFM Téléthon Isère.

Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA

Le Téléthon a débuté avec le tir à l'arc



Les archers ont su lier sport et générosité pour le Téléthon.

Comme chaque année, le Téléthon débute sur la commune le jeudi soir avec la première compagnie de tir à l'arc. En présence de Bruno Mathon, Président du Pontch'éthon, 18 jeunes et 19 adultes se sont succédé toute la soirée pour un tir compté au boulodrome municipal. Après tous les tirs, les archers étaient invités à faire un don pour ouvrir le compteur du Téléthon.